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внеочередного заседания Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский в городе Москве

.Щата проведения: l6.02.2a2l r,

Время проведения: 19 ч,00 мин,
Место проведения: Мооква, Университетский проспекъ 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.
Зуев Ю.Б.
Глазко Е.Г.

!авидович Я.А.
Колесова А.В.
Толкачев Г.о.
Фахми Я.М.
Лангар А.Р_

Шагиахметова Э.К.

Присутствуют9 депутатов из 10.

- глава муниципального округа Гагаринский,
- депутат Совета депутатов;

- депутат Совета депутатов,

- депутат Совета депутатов,

- депутат Совета депутi}тов;

- депутат Совета депутатов;

- дегryтат Совета депутЕ}тов;

- депутат Совета депутатов;

- депутат Совета депутатов.

IIРИГЛАШЕIIНЫЕ:

Водолажченко И.В. - заместитель главы управы Гагаринского района;
Морозова И.И. -начальник отдела управы Гагаринского района;
Урусов А.К. - консультант управы Гагаринского района;

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ жите.пи:

1 чел,

Рчсакова Е.Л.: Объявила заседание Совета депутатов открытым.
Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 00 мин. в присутствии 7 депутатов.
Отсутствовали: Iýчумова Ю.М., Глазко Е.Г., Колесова А,В.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩНЯ:
1. Об информации руководителя центра предоставлениJI государственных услуг <<Мои документы)
района Гагаринский о работе центра в 2020 году.

2. Об отчете главы муниципального округаГагаринскийза2020 год.
3. Разное,

Русакова F.Л.: Поставила на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
<<За>> - 7 чел. <<Против>> - нет <ВоздержалсяD - нет
Проект повестки дня утвержден.

Р}rсакова Е.Л.: предложила вносить изменения, дополнения в проект пов9стки дня.
!Цддддд_Д.ДЛ; о включении в повестку дня вопросов благоустройства: 1. О согласовании
направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района rМосквы по ранее
принятым решениям 2019 года на проведение мероприятиiт, по благоустройству дворовых
территории Гагаринского района города Мооквы в2021 году по адресу: Ленинский проспект" д.40.
2. О согласовании направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района
гМосквы по ранее принятым решениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству



дворовых территории Гагаринского района города Москвы в 2021 юду по адресу: Ленинский пр-

кг, д.66. 3. О согласовании направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского

райOна гМооквы п0 ранý0 принятым решениям 2019 года на проведение м9роприятий

по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы в 2021' году по
адресу: Ломоносовский пр-кL д.14. 4. О согласовании направления экономии от средств
стимулирования управы Гагаринского района гМосквы по ранее принятым решениям 2019 года на
проведение мероприятий по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города

Москвы в202| году пс адресу: Ломоносовский проспекц д.18,
В зал вошла депутат Колесова А,В. Присутствуют 8 депутатов, заседание правомочно.
Рчсакова Е.Л.: провела голосование об утверждении повестки дня с учотом поступивших
предложений. Поставила на голосовttние:

<<За> - 7 чел. <<Против>> - нет (Воздержался) - нет <<Не голосовал>> - 1
Повестка дня утверждена.

ПОВЕСТКА ЩЕЯ:
1. Об информации руксводителя центра предоставления гOсударственных услуг кМои документы>>

района Гагаринский о работе центра в 2020 году.

2. Об отчете главы муниципitльного округа Гагаринский за 2020 год.

3. О согласовании направления экономии от средств стимулирования уrrравы Гагаринского района
tМосквы по ранее принятым решениlIм 2019 года на проведение мероприятий по благоуотройству

дворовых территории Гагаринского района города Москвы в 2021. юду по адресу: Ленинский
проспект, д.40.
4. О согласовании направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района
г,Мооквы по ранее принятым рошениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству

дворовых территории Гагаринского района города Москвы в 2021 году по адресу: Ленинский пр-
кт, д.66.
5. О согласовании направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района
г,Москвы по ранее приЕIrIтым решениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству

дворовых территории Гагаринского района города Москвы в2021 году по адресу: Ломоносовский
пр-кт, д.14.
6. О согласовании направления экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района
гМосквы по ранее принятым решениям 20l9 года на проведение мероприятий по благоустройству

дворовых территории Гагаринского района города Москвы в2021 гOду trо адр9су: Ломоносовский
проспекц д.1 8.

7. Разное.

1.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставила слово для предоставления информачии руководителю МФI_{ района
Гагаринский Паниной О.А.
Панина О.А.: высryпила с информацией о работе центра в 2020 году.

В зал вошел деttутrlт Глазко Е.Г. Присутствуют 9 допутатов, заседаниs правомочно.

ВЫСТУПИЛИ:
Колесова А.В.: просила дать пояснения по лроизводимым расчетам, отрах(енным в ЕПЩ, кем
производятся расчеты.
Панина О.А.: расчеты производятся на основании Постановления Правительства, рекомендовала
обратиться в управляющую компанию,
Фахми Я.М.: что может быть основанием для исключения оплаты за невыполненную услуry.
Панина О.А.: рекомендовала обратиться в МФI] города Москвы.



Шагиахметова Э.К.: зачитала вопрос от жителя в отношении проводимого капитального ремонта
в доме.

Панина О.А.: рекомOндOвала обратиться в Фонд капитilльного ремонта города Москвы.
Колесова А.В.: в отношении поверки счетчиков к кому обращаться.
Панина О.А.: расчеты производятся на основании посryпающих документов от управляющих
компаний. Рекомендовала обратиться в управляющую компанию
Колесова А.В.: кто ответственный за начисление субсидий.
Панина О.А.: дала пояснения.
Фахми Я.М.: озвучила вопросы от жителей. 1. В отношении работы компаний, устанавливающих
домофоны. При смене компании МФЦ требует комплект документов. Законно ли это. 2. Просила
пояснить о ситуации с заменой паспорта человsку, пропустившgму сроки замgны.

Панина О.А.: дала пояснения. Рекомендовала обратиться в МФЩ города Москвы в отношении
ломофонных компаний.
Толкачев I1O.: просил ответа на вопрос сколько сотрудников в МФЩ и сколько из них сделали
tIрививки от пандемии.
Панина О.А.: дала пояснения, отметила некорректность вопроса.
Шагиахметова Э.К.: просила пояснений об отсутствии в ЕПЩ сведений общедомовых счетчиков,
Панина О.А.: зона ответственности ГБУ <Жилищник района>>,
Рчсакова Е.Л.: Предложила перейти к голосованию, зачит{lла проект решения:

1. РЕШИЛИ:
В соответствии с пунктом 4 части 1 статьи 1 Закона города Москвы от 11.07.2012 Jф39 кО

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвьul, Постановлением Правительства Москвы от
10.09.2012 Ns474-ПП кО порядке ежегодного заслушивания Советом депутатов муниципt}льного
округа отчета главы управы района и информалии руководителей городских организаций>, Совет

деIIутатов муниципitль ного округа Гагаринский решил :

l. Принять информачию руководителя цонтра предоставления государственных услуг
кМои документы> района Гагаринский Паниной О,А. о работе центра ъ 2020 году к сведению.

2. Направить настоящее решение в государственное бюджетrrое учрея(дение города
Москвы кМногофункциональные центры предоставления государственных услуг города
Москвьп>, руководителю центра предоставления государственньн усJtуг кМои документы)
района Гагаринский и в .Щепаргамент территориальных органов исполнитольной власти города
Москвы.

З, Опубликовать настоящее решение в бюллетене <<Московский муниципальный вестник))

и разместить на официальном сайте http://www. gagarinskoe. com.
4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Е,Л. Русакову.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<За>> - 9 чел. <<Против>> - нет: <<Воздержался}) - нет:
Решение принято единоппасно.

2.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: о передаче ведения заседания, во время рассмотрения вопроса об отчете главы
му ниципального округа депутату Г. О. Толкачеву.
Зчев Ю.Б.: просил вносить еще кандидаryры ведущих заседание.
Предложения не поступили.
рчсакова Е.л.: Вопроо поставлен на голосование: о передаче ведения заседания Толкачеву Г.о.:
<<За>> - 9 чел.

2. СЛУШАЛИ:
a
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Толкачев x,O.: продJIожиJI определиться с регламеЕтом по заслушиванию отчета, о наличии

ограничений по времени докJIадчика и количеству задiваемых вопросов докладчику.

Шагиахметова Э.К.; шредложила стi}тистическую информацию не слушать, перойти к основной

части отчета.

Толкачев I,О.: повторно о решении вопроса в отношении длительности выстуtIления и
количестве задаваемых вопро сов,

PvcaKoBa Е.Л.: отметила, что заседание смотрят избиратели. ,Щля выступления требуется около 25

минут.
Толкачев I,O.: об определении времени на выступленио до 30 минут, и от каждого депутата по 3

вопроса.
Лангап Д.Р.: о действиях согJIасно Регламента Совета депутi}тов.
Колесова А.В.: о выделении каждому депутату по 15 минут времени для подачи вопросов.

Зуев Ю.Б.: ошIасил поло}кения Регламента Совета депутатов.
Толкачев I]О.: о выделении каэкдому депутату по 10 минут времени.
Р}rсакова Е.Л.; о даче ответов на rrосryпающие вопросы максимiшьно кратко.

Толкачев Г.О.: провел справочное голосование о формате отчета: о выделении по 10 минут
кa>кдому деrrутату, до 5 минут на ответ на вопрос, 30 минут на доклад.
Голосовали:кЗu-7чел.
Толкачев Г.О.: Предоставил слово для выступления Русаковой Е,Л. кОб отчете главы
муниципчLльного округа Гагаринокий за 2020 год>.

Рчсакова Е.Л.: отметила, что l часть отчета посвящена деятельности как Председателя С,Щ, вторая
* как гJIавы округа. Остановилась подробнее на второй части отчота.

ВЫСТУIIИЛИ:
Лангар А.Р.: отметил насыщенность tIредоставленного отчета. Просил тrояснить об уведомлении
избирателей об отчете.
Рчсакова Е.Л.: даJIа ответ.
Лангар А.Р.: просил пояснить по позиции проведенных встреч с руководством города, с кем
именно были встречи. О работе Межмуниципальной группы по конфликтам. Об отключении от
системы градостроительной деятельности и оспаривании, запросов по данному налравлению.
Русакова Е.Л.: даJIа пояснения.
Лангар А.Р.: отметил отсутствие ответов на его обращения от 2020 года в отношонии отчета

руководства поликлиническим отделением l-й градской больницы, и от 2018 года в отношении
проведения проверки б юдrкетной комиссией деятельно сти администр ации.
Русакова Е.Л.: о рассмотрении заlIвленной информации в рабочем порядке.
Колесова А.В.: отметила в положительную сторону увеличение количества информации о

деятельности главы во второй части отчета, и менее информации - в первой. Заявила о недостатке
информачии об участии в Ассоциации независимых депутатов. Задала вопрос о создании сайта
главы округа, о работе согласительной комиссии для уJIучшения работы ОМСУ. Выразила
пожелание аналитики по вопросам - ответам. Заявила о недостатке встреч с администрашией
округа. Вместе с тем, отметила полоя(ительные моменты в работе главы.

Рчсакова Е.Л.: дыIа ответы и пояснения.
Лангар А.Р.: высказался о выполнении решения Совета депутатов от 29.05.2018 Jф 2116,

отсутствии информации по интересующем его вопросам.
Рчсакова Е.Л.: даJIа ответы и пояснения.
Фахми Я.М.: отметила, что в отчете отрiDкены проблемы, обозначены пути их решения.
Давидович Я.А.: попросил более подробной информачии об успешном решении наиболее
значимых вOпросов, и о вырабоже правовой позиции по значимым вопросам.
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Рчсакова Е.Л.: об отражении в отчете информации по проблемным вопросам и пути их решения
на rrримере вопросов, связанных со строительством метро, работой Щворuа пионеров,

0трOитOльства 0фиса (ЯндOк0), и друшх.
Зчев Ю.Б.: по материаJIам отчвта, предложил внести законодательную инициативу в отнош9нии
ООПТ на Воробьевых горах.
Шагиахметова Э.К.: отметила по se мн9нию? актуttльность замечаний, данных к отчету главы

округа за 2018 и 2019 годы, в части удаления из отчета статистических данных. Выразила мнение
по "организации деятельности Совета депутатов" и очноrrцr lrриему населения, высказаJIась

против включения вопросов (с голоса) в повестки заседаний, за написание планов заседаний,
выразила критику по ответам на обращения, контролю исполнения решений, отсутствии планов,

программ округа, заявила об "отоутствии работы, за которую получается вознагрiDкдение".

PvcaKoBa Е.Л.: отметиJ{а, что выскitзанные замечания либо не соответствуют требованиям

законодательства, либо не связаны с реirльностью, и отметила, что, по требованию большинства

депутатов, не может дать развернутые комментарии, пока депутат Шагиахметова не принесет

депутатам извинения за высказанные ранее оскорбления в адрес делутатов.
Фахми Я.М.: просила обозначить приоритетные проблемы района.
PvcaKoBa Е.Л.: отметила приоритетные проблемы, в частности строительgтва линии метро и
связанные с этим вопросом проблемы; строительство на ул. Косыгина, угроза территории
инстиryтов РАН, ЦКБ РАН, участкам ул Фотиевой 5; экологич9ские проблемы; вопросы

уплотнительной застройки района, вопросы ущемления прав граждан, и т.д.

Фахми Я.М.: просила пояснений по решению проблемы реставрации Парка 40-летия ВЛКСМ в

дальнейшем, Кула были обращения, были ли личные приемы у руководства города по данной теме.

Рчсакова Е.Л.: отметила необходимость массового общественного внимания по данному вопросу.

Такх<е об обращении по данному вопросу в Министорство культуры РФ,
Фахми Я.М.: просила пояснений о проводимой работе в отношении запрета размещения
досуговых организаций в подвальньж помgщgниях.
PvcaKoBa Е.Л.: отметила) что в районе имеются пустующие здания, например здание бывшей
АТС, таюIсе здания на ул. Фотиевой, доложила о своих инициативах на эту тему; оообщила, что
нет ответного дви}кени,I от городских властей, также нет инициатив от депутатов вышестоящих

уровней.
Глазко Е.Г.: об инициировании проведения Круглого стола городского масштаба на базе МГЩ по
проблемам, связанным с капитzulьным ремонтом? либо организации конференции в формате зумм.
PvcaKoBa Е.Л.: сообщила о проделанной работе и дала пояснения.
Толкачев ПО.: обратился к присутствующему на заседании жителю о подаче вопросов.
Вопросов не поступило.
Толкачев ГО.: предложил вносить пожелания к проекту решения.
Не посryпило,
Толкачев Г.О.: предложил перейти к голосованию, зачитаJI проект решения._

2дЕшцJIIц
В соответствии с Законом города Мооквы от 06.|1.2002 Jф56 кОб организации местного

самоуправления в городе Москве>> и Уставом муниципt}льного округа Гагаринский, Совет
депутrIтов муницилального округа Гагаринокий решил:

1. Принять отчёт главы муниципztльною округа Гагаринский Е.Л, Руоаковой за2020 год к
сведению.

2. Направить настоящее решение в .Щепартамент территориальных органов исполнительной
власти города Москвы, префекryру Юго-Западного административною округа города Москвы.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене <<Мооковский муниципальный востник) и

разместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский http ll
www.gagarinskoe.com.
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4. Контроль за выполнением настоящего решения
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Толкачев I]О.: поставил вопрос на голосование,
<<Зо> - 6 че.ll.

Решение не принятtr.
<<Против>> - нет <<Воздерясался>} * 3 чqlr.

Заседание Совета депутатов ведет Русакова Е.Л.

3.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставила слово Фахми Я.М. по вопросу <О еогласовании направления

экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым

решениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовых территории
Гагаринского районагородаМосквы в202| году по адресу: Ленинский проспекц д.40).
Фахми Я.М.: отметила? что согласно обращению главы управы от 10.02.2021 обозначено 7

адросов для tIроведения благоустроительных работ, однако 3 из них пока отложены, т.к. требуют

лоработки. Также имеется информачия в отношении вьIдеJuIемых сумм на благоустройство за счет
средств стимулирования и СЭРР на2O2Т год. Отметила, что данное решение было принято еще в
2019 голу, однако не выполнено, и в н.в. требует коррокгировки в связи с рекомендациями
префекryры, и изменениями стоиIuости. В отношении адреса Ленинский проспект, д, 40 -
изменилась стоимость, в целом сумма уменьшилась, требуется отмена решения от 2019 года и
гIринятио нового. Предлоlкила согласоватъ проею.
PvcaKoBa Е.Л.: Поставила на голосование проект решения, зачитала проекг:

3ДЦШИДИ:
В соответствии с постановлением Правительства Москвы от 26 декабря 2012 года N9849-

ПП кО стимулировании управ районов города Москвы>>, законом города Москвы от |1.07,2012
Jф39 (О наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы>, на основании обращения Главы управы Гагаринского

района города Москвы от 10,02.2021п Jt{,]ГА-08-89/1, Совет депутатов муниципального округа
Гагаринский решил:

1. Отменить решение Совета депутатов м 29,10,2019 Jф52/8 <<О согласовании направления
средств стимулирования управы Гагаринского района города Москвы на проведение мероприятий
по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы в 2019 году по
адресу Ленинский проспект, д.40).

2. Согласовать направление экономии от средств стимулирования управы Гагаринского

района города Москвы по ранее принятым решениям 2019 года, на проведение мероприятий по
благоуотройству территории Гагаринского района города Москвы в 2021 году lrо адресу
Ленинский проспект, д. 40: устройотво площадки для уличных тренa>керов, установка спортивного
оборудования, соI]JIасно детtlJIизации мероприятий, Прилоя(ение 1, и плану благоустройства
придомовой территории, Приложение 2 к настоящемry решению.

3. Назначитъ уполномоченными допутатами, ответственными за контроль и приемку работ
по выполнению мероприятий бпагоустройства придомовой территории по адресу Ленинский пр-
кт, д.40: основным депутатом - Лангара А.Р., резервным депутатом - Толкачева Г.О.

4. Направить настоящее решение в ,Щепартамgнт территориаJIьных органов исполнительной
власти, префекryру Юго-Западного административного округа, управу Гагаринского района.

5. Опубликовать настоящее решение в бюллетене <<Московский муниципальный вестник) и
разме стить на о фици альном сайте http : //www. gagarinskoe. coln.

6. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на гJтаву муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

возлФкить на главу муниципаJIьного



Рчсаlсова Е.Л. поставила на голосов:lние.

<За> - 9 чelr. <<Против>- нgт.

Решение приняп} единOппасно.

<<Воздержался) - HeTl

4.СЛУШАЛИ:
Рчсакова Е.Л.: предоставила слово Фахми Я.М. по вопросу (О согласовании направления
экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района rМосквы по ранее принятым

решениям 2019 года на проводение мероприятий по благоустройству дворовых территории

Гагаринского района города Мооквы в 202Т году по адресу: Ленинский пр-rff, д.66).
Фахми Я.М.: отметила изменение стоимости закупки отдельных позиций, предложила
согласовать проект.

Рчсакова Е.Л.: предлorкила перейти к голосованию, поставила на голосование проект решения,
зачитi}ла проект:

4.РЦ!ЦДДИ:
В соответствии с постановлением Правительства Москвы от 26 декабря 2012 года J\Ъ849-

ПП кО стимулировании управ районов города Москвьо>, законом города Москвы от 11.07.2012
]фЗ9 кО наделении органов местного самоуправJIения муниципальных округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы), на основании обращения Главы управы Гагаринского

района города Москвы от 10,02.202lr NsГА-08-89/1, Совет дегryтатов муниципального округа
Гагаринский решил:

1, Внести изменение в решение Совета д9путатов от Jф 4711 от 29.04.2019п <О согласовании
направления средств стимулирования управы Гагаринского рйона города Москвы на проведение
мероприятий по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы в

2019 году>: отменить защупку 24-х скамеек на общую сумму 619 000 руб. и закупку устройства
клумбы на сумму 288 130 руб., согласно Приложению к решению.

2. Согласовать направление экономии от средств стимулирования управы Гагаринского

района города Москвы по ранее принrIтым решениям 2019 года на проведение мероприятий по
благоустройотву территории Гагаринокого района города Москвы в 202Т году по адресу
Ленинский проспект д.66: закупку и установку скамеек и устройство кпумбы, согласно

детализации мероприятий, (Прилоrкение к настоящему решению).
3. Назначить уполномоченными депутатами? ответственными за контроль и приемку работ

по выполнению мероприятий по благоустройству придомовой территории по адресу Ленинский
пр-кц д,66: основным депутатом - Кучумову Ю,М,, резервным депутатом - Русакову Е.Л.

4. Направить настоящее решение в .Щепартамент территориаJIьных органов исполнительной
власти, префекryру Юго-Западного административного округа, управу Гагаринского района.

5. Опубликовать настоящее решение в бюллетене <<Московский муниципztJIьный вестник) и

разме стить на офици альном сайте http : //www. gagarinskoe. соm.
6, Контроль за выполнением настоящего решениrI возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л. поставила на голосование.
<<За> - 9 чеп. <<Против>> - нет
Решение принятtl единогласно.

<<Воздержался> - нет

5.СЛУШАЛИ:
Рчсакова Е.Л.: предоставила слово Фахми Я.М. по вопросу (О согласовании направления
экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым

решениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовых территории
Гагаринского района города Москвы в 202l году по адресу: Ломоносовский пр-Iсг, д.14).
Фахми Я.М.: отметила обращение управы района от 16,02,2021, предло>tсила согласовать тrроект.



Шагиахметова Э.К.: отметила ошибки в приложении 2 к проекту решения, в отношении схемы

размещения МАФ.
Фахми Я.М.: согласилась с замечilнием, пр9дложила убрать прилокение 2 в связи с его

неверностью,
Русакова Е.Л.: отметила протокольное поручение Фахми Я.М. о доработке плана рtвмещения
МАФ и передаче его в ГБУ <<Жилищник Гагаринского района>.
Шагиахметова Э.К.: об отсутствии позиции по (установке> МАФ, и Н.ЩС при (установке)

соответственно, в сравнении с предыдущим решением,
Фахми Я.М.: об указании (установки> МАФ в детализации, просила обратить внимание.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию, зачитrrла проект:

5JЦШДДИ:
В соответствии с постановлением Правительства Москвы от 26.|2.2012 ]ф849-ПП (О

стимулировании управ районов города MocKBbD>, законом города Мооквы от 11.07.2012 Jф39 кО
наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы>>, на основании обращения Главы управы Гагаринского

района города Москвы от |6.02.2021г NsГА-08-102/1, Совет депутатов муниципrrльного округа
Гагаринский решил:

1. Отменить решенио Совета деtryтатов от Jф52/9 от 29.10.2019г. (О согласовании
направления средств стимулирования управы Гагаринского района города Москвы на проведение
мероприятий по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы в
2019 голу по адресу Ломоносовский проспеIfi; д.14).

2. Согласовать направление экономии от средств стимулирования управы Гагаринского

района города Москвы по раное принятым решениям 2019 года, на проведение мероприятий по
благоустройству территории Гагаринского района города Москвы в 202l году по адресу
Ломоносовский проспект д.14: закупку и установку скаме9к и урн, согласно детализации
мероприятий, Прилохtение 1 к настоящему решению.

З. Назначить уполномоченными депутатами, ответственными за контроль и приемку работ по
выполнению мороприятий по блаюустройству придомовой территории по адресу Ломоносовский
пр-кт, д.14: основным депутатом - Русакову Е.Л., резервным депутатом - Щавидовича Я.А.

4, Направить настоящее решоние в !епартамент территориальньж органов исполнительной
власти, префекryру Юго-Западного административного округа, управу Гагаринского района.

5. Огryбликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципальный вестник) и

рtLзместить на официальном сайте http: //www. gagarinskoe. com.
6. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л. поставила на голосование.
<<За>> - 9 че.п. <<IIротив>> - нет <<Воздержался)) - нет
Решение принято единогласно.

б.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставила слово Фахми Я.М, IIо вопросу (О согласовании направления
экономии от средств стимулирования управы Гагаринского района г.Москвы по ранее принятым

решениям 2019 года на проведение мероприятий по благоустройству дворовых территории
Гагаринского районагородаМосквы в2021году по адресу: Ломоносовский проспект, д.18).
Фахми Я.Мri отметила? что это таюке нереализованное решение с 2019 года по установке навеса
над теннисными столами, в н.в. значительно уволичилась сумма, предложила согласовать проект.
Шагиахметова Э.К.: просила пояснений о причине увеличения суммы.
Вополажченко И.В.: дала пояснения.



Фахми Я.М.: отметила, что ответственность по неисполнению решений лежит на ГБУ
<Жилищник Гагаринскоп) района>, управе района,
Рyсакова Е.Л.; предлопила перейти к голосованию, зачитtLла проект:

бДЦШИЛИ:
В соответствии с постановлением Правительства Мооквы от 26.12,2012 ]ф849-ПП кО

стимулировании управ районов города Москвы>i, законом города Москвы от 11 .07.2аD Jф39 кО
наделении органов местного самоуправлеIlия муниципальных округов в городе Москве

отдельными полномочиями города Москвы>, на основании обращения Главы управы Гагаринского

района города Москвы от 10.02.2021п JфГА-08-89/1, Совет дегIутатов муниципального округа
Гагаринский решил:

1, Отменить решение Совета деttутатов от JV951/6 от 24.09.2019г. (О частичном
согласовании направлениJI средств стимулировt}ния управы Гагаринского района города Москвы
на проведение мероприятий по благоустройству дворовой территории Гагаринского района города
Москвы в 2019 году по адресу: Ломоносовский проспект, д.18),

2, Согласовать направление экономии от средств стимулирования управы Гагаринского

района города Москвы по ранее принятым решониям 2019 года, на проведенио мероприятий по
благоустройству территории Гагаринского района города М,осквы в 202l году по адресу
Ломоносовский проспект д.18: закупку и монтa>к навеса на спортивной площадке над столами для
настольного тенниса, согJIасно детализации мероприятий, Прилоrкение 1 к настоящему решению.

3. Назначить уполномоченными депутатами, ответственными за контроль и приемку работ
по выполнению мероприятий благоустройства придомовой территории по адресу Ломоносовский
пр-ш, д.18: основным д9путатом - ,Щавидовича Я.А., р9зервным депутатом - Русакову Е.Л.

4. Направить настоящ9е решение в ffепартамент территориальньж органов исполнительной
власти, префекryру Юго-Западного административного округа, управу Гагаринского района.

5. Опубликовать настоящее решение в бюллетене <<Московский муниципальный вестник)) и

разм9стить на официыьном сайте http://www gagarinskoe. соm.
б. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на гJIаву муниципального

округа Гагаринский Е,Л. Русакову.

PvcaKoBa Е.Л. поставила на голосование.
<<За>> - 7 чqгr.

Решение принято.
<<Против> - нет <<Воздержался>) - 2 челr.

7. рлзноЕ.
1.Русакова Е.Л.: повторно о протокольном поручении Фахми Я.М. по вопросу ЛЬ5 о доработке
плана размsщения МАФ и первдаче его в ГБУ <<Жилищник Гагаринского района),
2. Фахми Я.М.: об обращении к главе управы района о наказании руководства ГБУ кЖилищник
Гагаринского районa> за несвоевременное проведение процедур зацупок, наказание в денежном
эквиваленте, увольнении, и пр. Необходимо потребовать от гJIавы управы принятия мер к ГБУ
кЖилищник Гагаринского районы. Русакова Е.Л, отметила, что контролирующая функция - на
Префекryре округа и !ТОИВ. Необходимы обращения на имя пIавы управы, Префекта ЮЗАО,
Бирюкова П.П., Преснова !.Н., Мэра Москвы Собянина С,С.
3. Колесова А.В.: просила пояснений от ВодолоIсченко И.В. в отношении благоустройства
Ленинский проспект, З6, Водолажченко И.В. отметила о создании рабочей групrrы, и оповещении о
её работе.
4. Колесова А.В.: об обращении главы МО Русаковой Е.Л. в ЩИТ по БАРС.
5. PvcaKoBa Е.Л.: просила деtryтатов готовить вопросы к отчету гJIавы управы.
6. Давидович Я.А.: о проведении отдельной закупки в отношении 1-го выпуска муниципальной
газеты, отдельным контракгом.



7. Хtитель пайона Башанов О.: просил обратить внимание депутатов на проблемы в МКЩ, где

имеется федеральная собственность. Имеются случаи продажи помещений, смены собственников,

ремонта помещений, сноса стон, организации дополнитольных входов-выходов * все без осс.
Представителой управы, ОВ! не пускают. Со стороны Жилинспекции имеются предписания об

устранении нарушений либо узаконивании со сроком да начала апроля 202| года. .Щанная
информачия в связи с появлением в МКЩ по Ленинский проопект, д 61/1 кШаурма 24>. Со
стороны Роспотребнадзора по жалобе от собственников выхода не было, Подобная ситуация
складывается и в МКД п0 адресу ул. ffмитрия Ульянова, д.З.

PvcaKoBa Е.Л.: Объявила заседание закрытым.

Глава муниципальноrо округа Гагаринский

/,/
Е.Л. Русакова

ПpoпtlKtlt Bыcl
соtпрфпuк а<lulнлспtраllчu МО Г*.qlаg{сmоi
l-rшубtрва l,[. Г, 8-499-7 27-00-2 ]
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